

Liebe Sportfreunde,

wie können wir den Einradsport attraktiver und vielfältiger gestalten?

Zu diesem Thema möchten wir alle interessierten Sportlerinnen und Sportlern sowie Trainerinnen und Trainern zu einem Workshop einladen, eure Ideen aus eurem Heimtraining zu präsentieren, gemeinsam an euren Ideen zu arbeiten und neue Übungen zu entwickeln.

Der Workshop soll im Rahmen des Bundespokal Einradsport 2018 in Mörfelden am

Samstag, 15.09.2018, im Anschluss an die Vorrunde in der SKV Halle

stattfinden. Dieser Workshop soll praxisorientiert sein, so dass wir uns die neuen Ideen auch direkt ansehen können. Wir freuen uns auf viele interessierte Sportlerinnen und Sportler, die mit ihrem Einrad am Workshop teilnehmen.

Mit sportlichen Grüßen

Vera Groß, Mitglied Unterkommission Kunstradsport, kooptiertes Mitglied Radsportjugendvorstand im BDR
Claudia Bee, Mitglied UCI Indoor Cycling Commission
Martin Thiele, Mitglied der Arbeitsgruppe UCI Kunstrad Reglement